

Edition : Du 11 au 23 mai 2024 P.36
 Famille du média : Médias spécialisés
 grand public
 Périodicité : Bimensuelle
 Audience : 133000



Journaliste : A.-C-S.

Nombre de mots : 110

OUVERTURE DE LA GALERIE NATHAN CHICHE VANTOUX (MOSELLE).

Une nouvelle galerie d'art contemporain s'installe en périphérie de Metz, à Vantoux, dans une ancienne école conçue par Jean Prouvé et classée monument historique. Nathan Chiche, le fils de la marchande Patricia Chicheportiche, déclare vouloir faire de « *ce joyau architectural* » à dix minutes en voiture du Centre Pompidou-Metz une destination pour les amateurs d'art. Il prévoit d'y organiser quatre expositions par an, et de mettre en lumière des duos de créateurs. La galerie ouvre avec une exposition de Jean Pierre Raynaud, « Alphabet pour adultes » (du 16 mai au 26 août). A.-C-S.

NATHAN CHICHE, 90, rue Jean-Julien-Barbe, 57070 Vantoux.